
 

 

MUNICIPIO DE 

AXTLA DE 

TERRAZAS S.L.P. 

 

INGSGALVAN@GMAIL.COM 

 

TELÉFONO 

4891007911 

 

 
HONORABLE CABILDO DEL AYUNTAMIENTO 

DE AXTLA DE TERRAZAS S.L.P. 

Lo mejor del trabajo es hacerlo en equipo……. 

ING. SERGIO IVÁN GALVÁN LARA, TERCER 

REGIDOR PROPIETARIO DE ESTE H. 

AYUNTAMIENTO DENTRO DE MIS FACULTADES 

EN EL ART. 74 FRACCIONES II DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE DEL ESTADO 

DE SAN LUIS POTOSÍ, EMITO EL SIGUIENTE 

INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE: ENERO 

2019 CON LA COMISIÓN OTORGADA COMO 

REGIDOR DE: 

ALUMBRADO, OBRAS PUBLICAS, DESARROLLO 

Y EQUIPAMIENTO URBANO. 

 

 

 

 

 

ING. SERGIO IVÁN GALVÁN LARA 

TERCER REGIDOR PROPIETARIO 

 

 



 

2 

 

 

COMO TERCER REGIDOR PROPIETARIO Y DENTRO DE LAS COMISIONES QUE ME 

FUERON ENCOMENDADAS COMO SON: ALUMBRADO, OBRAS PÚBLICAS, DESARROLLO 

Y EQUIPAMIENTO URBANO. SE LLEVARON A CABO LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES EN EL 

MES DE ENERO DE 2019: 

 

  07 enero de 2019.   
 

08:00 Hrs. Asistencia al Hemiciclo Municipal para participar en los Honores a nuestro  Lábaro 
Patrio en donde se  encontraba presente Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández 
Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor 
Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario;  Lic. Benito Cruz 
Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento, Lic. Elizabeth Leodegaria Barrenechea, 
Presidenta del Sistema Municipal Dif,  Directores de Área, Personal de base, sindicalizados, de 
contrato y de apoyo de las diferentes áreas  que conforman el  H. Ayuntamiento, personas de la 
Tercera Edad, así como personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, público en 
general que acompañan. 
 
 

 10 de Enero  de 2019 
 

18:00 Hrs. participe  a la Sesión Ordinaria  de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la que 
se trataron los siguientes temas:  aprobación del corte de caja y estados financieros 
correspondientes al mes de DICIEMBRE de 2018;  de igual manera, se aprobó el proyecto de 
modernizacion de la carretera federal 85, tramo Tamazunchale-Ciudad Valles; en el Rengón de 
asuntos Generales, se aprobaron diversas solicitudes de subdivisiones que contaron con nuestro 
analisis, apegado siempre a la Ley de  Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús 
Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, 
Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda 
Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer 
Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio 
Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor 
Propietario, así como el  Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 
 

 14 de Enero de 2019. 
 

14:00 Hrs. Asisti a una reunion con directores de Area para puntualizar sobre las actividades del 
Foro de Consulta para la integracion del Plan Municipal de Desarrollo  
 

 17 de Enero de 2019 
 



 

3 

10:00 Hrs. Asistí a la Sesión Ordinaria de Consejo de Seguridad Pública en la que estuvo el C. 
Lic. Tomás Purata Gonzalez supervisor de la Secretaria de Seguridad Publica del Estado, 
participando losDirectores de Seguridad Publica, Proteccion Civil, Giros Mercantiles, Turismo, los 
Integrantes de la Policia Estatal asi como el Secretario General del H, Ayuntamiento Lic. Benito 
Cruz Cabalero y personal de la Sedena, tratandose temas relativos a la Seguridad del Municipio y 
la Region, en esta misma sesion de dio cuenta de los informes de las diferentes corporaciones 
policiacas Federales y Estatales. 
14:00 Hrs. Asistí a una reunion con el comité de la Colonia La realizad,  para tratas asuntos de 
problemática con el suministro de Agua y de Alumbrado publico, en las atribuciones de mi 
Comisión. 
 
21 Enero de 2019,   
 
08:00 Hrs. Asistencia al Hemiciclo Municipal para participar en los Honores a nuestro  Lábaro 
Patrio en donde se  encontraba presente Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández 
Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor 
Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario;  Lic. Benito Cruz 
Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento, Lic. Elizabeth Leodegaria Barrenechea, 
Presidenta del Sistema Municipal Dif,  Directores de Área, Personal de base, sindicalizados, de 
contrato y de apoyo de las diferentes áreas  que conforman el  H. Ayuntamiento, personas de la 
Tercera Edad, así como personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, público en 
general que acompañan posteriormente participé en la campaña  de limpieza “Axtla  te Quiero 
Limpio”  campaña en la que mi participacion consistio en la limpieza de la calle  Madero, con estas 
acciones contribuimos a que la ciudadania coopere y lleve a cabo acciones de limpieza para su 
entorno ya que con ello se propicia un ambiente mas sano para sus hijos.  
 
 

 22 de enero de 2019.- 
 

12:00 Hrs. participé en la reunion con Directores y coordinadores de area en la cual se trató el 
tema de la Integración del Plan Municipal de Desarrollo  
 

 22 al 25  de Enero  de 2019. 
 
Aportando siempre al beneficio popular,  acudi a realizar limpieza del entorno del Sistema Dif 
Municipal , en colaboracion con los alumnos del Cbta 122 de este Municipio quienes 
entusiastamente colaboraron para limpiar de manera puntual el espacio de ese Edificio 
contribuyendo de esa manera a la preservacion de los espacion verdes. 
 

 25 de Enero  del 2019 
 
13:00 Hrs. participe  en la Reunión Regional de Seguridad que tuvo verificativo en la Municipio de 
Xilitla, S.L.P. 



 

4 

 
 27 de Enero  del 2019 

 
Acudí a la Sesion para la integracion de Consejeros de Desarrollo Social en la Comunidad de 
Coatzontitla,  acompañando al Secretario General del Ayuntamiento. 
 

 28 de Enero de 2019 
 
Se inicio la primera etapa del proyecto de Invernadero en el Edificio del Sistema Municipal Dif  

  29 de enero de 2019 
9:00 Hrs. participe en el Foro de Consulta para la integración del Plan Municipal de Desarrollo  
2018-2021, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad Tangamanga Plantel 
Huasteca, en la que participé activamente llevando a cabo mesa de debates para presentar la 
propuesta que los Regidores integrantes del cabildo , integraremos para que el Plan Municipal de 
Desarrollo Documento de vital importancia para el desarrollo de nuestro Municipio . 

 30-Enero-2019 
16:25 Hrs. participe  a la Sesión Ordinaria   de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la que 
se Aprobaron los siguientes temas:  Se aprobó Plan Municipal de Desarrollo 2018-2021 el cual fue 
discutido y analizado minuciosamente por mis compañeros regidores asi como por el Síndico 
Municipal, de igual manera Aprobamos la crecion de la Direccion de Participacion Ciudadana 
dependiente de la Secretaría General, organo que se encargará de los distintos procesos de 
eleccion de los diferentes comités y consejos del Municipio. 
Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal 
constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez 
Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor 
Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos 
Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor 
Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como Secretario del 
Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 

 
Siempre realizando acciones en forma particular he aportado ayudas economicas para diferentes 
familias de escasos recursos economicos cuando se me ha solicitado, asi como tambien he 
proporcionado Materia a  Instituciones Educativas. 

 
 
 

ING. SERGIO IVÁN GALVÁN LARA 
TERCER REGIDOR PROPIETARIO 

DE ESTE H. AYUNTAMIENTO 
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COMO TERCER REGIDOR PROPIETARIO Y DENTRO DE LAS COMISIONES QUE ME 

FUERON ENCOMENDADAS COMO SON: ALUMBRADO, OBRAS PÚBLICAS, DESARROLLO 

Y EQUIPAMIENTO URBANO. SE LLEVARON A CABO LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES EN EL 

MES DE DICIEMBRE  DEL 2018: 

 

  03 Diciembre de 2018.   
 

08:00 Hrs. Asistencia al Hemiciclo Municipal para participar en los Honores a nuestro  Lábaro 
Patrio en donde se  encontraba presente Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández 
Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor 
Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario;  Lic. Benito Cruz 
Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento, Lic. Elizabeth Leodegaria Barrenechea, 
Presidenta del Sistema Municipal Dif,  Directores de Área, Personal de base, sindicalizados, de 
contrato y de apoyo de las diferentes áreas  que conforman el  H. Ayuntamiento, personas de la 
Tercera Edad, así como personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, público en 
general que acompañan. 
 

  05 de diciembre del 2018.  
 
08:00 Hrs. Asistí a la Reunión de La Dirección de Fomento Agropecuario en donde se  encontraba 
presente Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio 
Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer 
Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. 
Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto 
Regidor Propietario;  Lic. Benito Cruz Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento. 
 

 10 de Diciembre de 2018. 
 

10:30 Hrs. Asistencia a la Sesión de consejo de Seguridad Pública Municipal en la que estuvo 
presente en Lic. Tomás Purata, coordinador de la Secretaría de Seguridad pública, así como el 
Director de Seguridad Pública Municipal, Comandante Oscar Ramos, personal de la Sedena, así 
como diferentes Ministerios públicos y representantes de las corporaciones Judiciales. 
 
 

 10 de Diciembre  de 2018 
 

18:00 Hrs. participe  a la Sesión Ordinaria  de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la que 
se trataron los siguientes temas:  aprobación del corte de caja y estados financieros 
correspondientes al mes de noviembre de 2018;  aprobacion para el pago de 60 dias de aguinaldo 
al personal de base y sindicalizados, cantidad considerada presupuestalmente para el ejercicio 
2018; aprobacion para el pago de 60 dias de aguinaldo proporcional a tres meses a funcionarios 
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de nuevo ingreso cantidad considerada presupuestalmente para el ejercicio 2018;  aprobación  
para el pago de 60 dias de aguinaldo proporcional a tres meses al personal de nuevo ingreso de 
contrato, el cual se incluirá dentro de su finiquito por termino de contrato trimestral, cantidad 
considerada presupuestalmente para el ejercicio 2018;  aprobacion para el pago de prima 
vacacional correspondiente al segundo periodo vacacional del ejercicio 2018, al personal de base 
y sindicalizados, cantidad considerada presupuestalmente para el ejercicio 2018; aprobacion  para 
el pago al honorable cabildo de una quincena como dieta anual extraordinaria navideña 2018, 
cantidad considerada presupuestalmente para el ejercicio 2018; aprobacion para el pago de una 
quincena extraordinaria al personal de apoyo, cantidad considerada presupuestalmente para el 
ejercicio 2018;  Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández 
Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor 
Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez 
Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, 
así como el  Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 
 

 13 de Diciembre de 2018. 
 

Asisti a una reunion con el Director de Obras Públicas, Lic. Raul Espinosa Sastré, para conocer  
las solicitudes que la ciudadania y las autoridades de los diversos Ejidos y Comunidades han 
realizado para poder plantearlas ante los consejos de desarrollo Social y ante el pleno del Cabildo 
. 
 

 14 de Diciembre de 2018 
 
08:00 Hrs. Asistí a la Sesión Ordinaria de Cabildo realizada en la Sala de Cabildos del Palacio 
Municipal, en la que se trataron los siguientes temas: se presento un oficio para la prorroga de la 
entrega a del presupuesto de egresos, asi como el tabulador de remuneraciones para el ejercicio 
2019;  por parte de la Tesorera Municipal, prorroga que se aprobó y se fijo una nueva fecha para 
la entrega del dia 21 de Diciembre del año en curso,  Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. 
Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca 
Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. 
Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, 
Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José 
Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto 
Regidor Propietario, así como el  Secretario del Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 
 

 17 Diciembre de 2018,   
 
08:00 Hrs. Asistencia al Hemiciclo Municipal para participar en los Honores a nuestro  Lábaro 
Patrio en donde se  encontraba presente Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente 
Municipal constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. 
Guadalupe Martínez Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández 
Hernández, Segundo Regidor Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor 



 

4 

Propietario ; Profra. Griselda Pozos Grijalva, Cuarto Regidor Propietario;  Lic. Benito Cruz 
Caballero, Secretario General del H. Ayuntamiento, Lic. Elizabeth Leodegaria Barrenechea, 
Presidenta del Sistema Municipal Dif,  Directores de Área, Personal de base, sindicalizados, de 
contrato y de apoyo de las diferentes áreas  que conforman el  H. Ayuntamiento, personas de la 
Tercera Edad, así como personal de la Dirección de Seguridad Pública Municipal, público en 
general que acompañan. 
 

 19 de Diciembre de 2018. 
 
Con la consigna que tengo de Servir en pro de mi pueblo, apoyé al personal de Seguridad Publica, 
aportando para la celebración de la Tradicional posada,  esto con la finalidad de incentivarlos a 
realizar un mejor servicio y darles un espacio de solaz esparcimiento. 
 
 
 

 21 de Diciembre  del 2018 
 
16:25 Hrs. participe  a la Sesión Extraordinaria   de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la 
que se trataron los siguientes temas:  en donde se nos entregó para su analisis, el presupuesto de 
egresos, asi como el tabulador de remuneraciones para el ejercicio 2019  para posterior 
aprobacion, de igual manera se nos presentó  para su analisis, discusion el proyecto de 
convocatoria del grupo tecnico operativo de la consulta indigena para el plan municipal de 
desarrollo, mismo que fue aprobado por unanimidad. 
Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal 
constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez 
Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor 
Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos 
Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor 
Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como Secretario del 
Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 
 
 

 27 de Diciembre del 2018.  
 
16:25 Hrs. participe  a la Sesión Extraordinaria   de Cabildo, realizada en la Sala de Cabildos en la 
que se trataron los siguientes temas:  Se aprobó el Presupuesto de Egresos asi como el tabulador 
de remuneraciones para el ejercicio 2019, el cual fue discutido y analizado minuciosamente por 
mis compañeros regidores asi como por el Síndico Municipal, de igual manera Aprobamos la 
convocatoria para la eleccion de los consejeros de desarrollo social municipal 2018-2021, asi 
como la aprobacion de la programacion de las asambleas para la eleccion de consejeros de 
desarrollo social municipal 2018-2021. 
Asistimos a esta sesión los C.C. Lic. Jovanny de Jesús Ramón Cruz; Presidente Municipal 
constitucional; Lic. Sergio Manuel Fonseca Maldonado, Síndico Municipal; C. Guadalupe Martínez 
Rodríguez, Primer Regidor Propietario ; C. Esmeralda Hernández Hernández, Segundo Regidor 
Propietario; Ing. Sergio Iván Galván Lara, Tercer Regidor Propietario ; Profra. Griselda Pozos 



 

5 

Grijalva, Cuarto Regidor Propietario; Dr. José Antonio Pérez Jonguitud, Quinto Regidor 
Propietario; C. Consuelo Martínez Martínez, Sexto Regidor Propietario, así como Secretario del 
Ayuntamiento Lic. Benito  Cruz Caballero. 

 
Con la finalidad de siempre participar en todos y cada uno de los eventos que se llevan a cabo, 
con las comisiones que se me han sido asignadas,  en diferentes ocasiones hice acto de 
presencia en  las direcciones de Obras Publicas y Alumbrado, asi como en la Coordinación de 
Desarrollo Social para conocer la problemática y poder tener conocimiento de ella , para presentar 
diversas propuestas al seno del Cabildo, todo ello con la finalidad de ayudar a que la ciudadania 
de nuestro Municipio, acceda a mejor infraestructura y servicios. 

 
 
 
 
 

ING. SERGIO IVÁN GALVÁN LARA 
TERCER REGIDOR PROPIETARIO 

DE ESTE H. AYUNTAMIENTO 
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